

„Der Herr ist meine Stärke und mein Schild; auf ihn traut mein Herz und mir ist geholfen.“

Psalm 28, 7

Das Evangelische Dekanat Vogelsberg und die Evangelische Kirche in Hessen und Nassau trauern um

Horst Schopbach

Horst Schopbach hat sein Leben lang ehrenamtlichen Dienst in unserer Kirche getan.

Im damaligen Dekanat Alsfeld war er bereits seit 1962 eine maßgebliche Kraft in der Posaunenchormusik. Er war Vorsitzender der Mitarbeitendenvertretung und zwanzig Jahre lang Vorsitzender der Gesamtmitarbeitendenvertretung der EKHN. Darüber hinaus fungierte er als Mitglied der Dekanatsynode.

Horst Schopbachs Anliegen für soziale Belange äußerte sich unter anderem in der Mitgliedschaft im Verwaltungsrat der Gesellschaft für diakonische Einrichtungen. Auch in der ehrenamtlichen Verkündigung war er als Lektor aktiv. Von 1992 bis 2014 war er Vorsitzender des Dekanatsynodalvorstandes und der Dekanatsynode Alsfeld. Horst Schopbach war von Mai 1992 bis November 2006 Mitglied der Kirchensynode der EKHN. Außer im Verwaltungsausschuss hat er sich besonders im Benennungsausschuss engagiert, dessen Vorsitzender er auch für mehr als zwei Jahre war. Die EKHN würdigte seine Verdienste mit der Verleihung der Martin-Niemöller-Medaille.

Horst Schopbach war ein weitsichtiger Präses und als kluger Ratgeber von allen Gremien sehr geschätzt. Er hat durch sein Engagement nachhaltig in unserer Kirche gewirkt und wir sind ihm zu großem Dank verpflichtet.

Wir werden sein Andenken in Ehren halten.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie. Möge Gott ihr Trost und Stärke schenken.

Dr. Birgit Pfeiffer

(Präses der Kirchensynode)

Sylvia Bräuning

(Vorsitzende der Dekanatsynode)

Dr. Dorette Seibert

(Dekanin)

Petra Jahnel

(Vorsitzende MAV)